

Relevan iniciativas de reinserción social en Tocopilla

12 internos del CPT trabajan en el cultivo de hortalizas, verduras, entre otros.

Redacción
 La Estrella

En el marco de la Mesa Regional de Reinserción Social las autoridades regionales realizaron una visita al Centro de Detención Preventiva (CDP) de Tocopilla, para destacar el trabajo que se realiza en dicha unidad en esta materia.

En el recinto, específicamente en el Centro de Educación y Trabajo (CET), cuenta con 12 internos que trabajan y cumplen su condena pero realizan labores de cultivo de hortalizas, verduras y diversos tipos de plantas a través del proyecto de Cultivos Hidropónicos.

La seremi de Justicia y Derechos Humanos, Trissy Figueiroa Rivera precisó que "este es un trabajo intersectorial que nos ha permitido impulsar medidas desde diversos ámbitos, generando acciones para contribuir a la integración social y laboral de la po-



12 INTERNOS TRABAJANDO EN EL CULTIVO DE HORTALIZAS.

12

internos del CET en Tocopilla cumplen condena y trabajan en labores de cultivos de hortalizas.

10

internos de Tocopilla serán beneficiadas con capacitaciones que hará el programa +R.

Tocopilla beneficiará a 10 internos.

En tanto, la seremi de Agricultura, Karina Araña, hizo un charla sobre "Disoluciones Nutritivas en Hidroponía" para optimizar sus productos, además de visualizar la entrega de implementa-



AUTORIDADES VISITARON EL CENTRO DE DETENCIÓN PREVENTIVA DE TOCOPILLA.

PLAZA DE JUSTICIA

En Tocopilla también se realizó en el Paseo Peatonal de la Plaza Carlos Condell la segunda Plaza de Justicia y Derechos Humanos, que tuvo como principal objetivo difundir los servicios y atenciones que presta Gendarmería de Chile en materia de Reinserción Social, como una iniciativa que se enmarca en el trabajo intersectorial liderado por la Secretaría Regional Ministerial de Justicia y Derechos Humanos, a través de la ejecución del Plan de Trabajo 2025 de la Mesa Regional de Reinserción Social.

importantisimo contar con otros organismos y otros servicios que nos ayuden en entregar herramientas e insumos que les permitan a los internos obtener aprendizajes, que en su momento de libertad les ayuden a insertarse la sociedad y evitar que vuelvan a delinquir. Aprender este oficio, como la agricultura en la zona norte, donde estamos en el desierto más árido del mundo, le va a permitir obtener recursos para sostener a sus familias".